

SORTIE AU MUSEE DE L'ECOLE DE NANCY



Mercredi 9 mai 2018, dans le cadre d'un projet autour de l'Art Nouveau, les deux classes de CP-CE1 se sont rendues au Musée de l'École de Nancy.

◆ Que trouve-t-on au Musée de l'École de Nancy ?



Au musée de l'École de Nancy, on trouve les œuvres d'une trentaine d'artistes (peintres, sculpteurs...) qui ont travaillé ensemble dans le style « **Art nouveau** ».

Ils ont trouvé de l'inspiration dans la **nature**, en observant la faune (animaux : insectes, oiseaux, paons...) et la flore (fleurs, arbres, plantes).

Notre guide nous a expliqué que les œuvres d'art exposées ont toutes une **fonction** : elles sont utiles (vases, verres, lampes, meubles...)

◆ Thème de notre visite : Les insectes

Après avoir observé une mante religieuse, un scarabée, une cigale, un papillon et une libellule ; nous avons constaté que le corps des insectes est formé de trois parties :

- une tête portant deux antennes
- un thorax portant six pattes et quatre ailes
- un abdomen.



Les insectes ont beaucoup inspiré les artistes.

On les retrouve sur de nombreux vases d'**Emile Gallé**, maître verrier Nancéien, mais également dans le mobilier.



Emile Gallé a fait « comme dans la nature » : le vase ressemble à une fleur et un papillon est posé dessus.

Soliflore libellule (vase dans lequel on ne peut mettre qu'une seule fleur).



Lits « papillons »
(Formes arrondies
comme les ailes des
papillons...)



◆ Visite du Jardin

Nous nous sommes également promenés dans le jardin du musée. Nous avons vu trois monuments de style « Art nouveau » : la porte en chêne des ateliers Gallé, un monument funéraire, et un pavillon aquarium. C'était très intéressant !

